
Acta Nº 4 junio 2022

Instituto de Biología Molecular y Celular de Rosario

En la ciudad de Rosario, a los 15 días del mes de junio de 2022, se reúnen los miembros
del consejo directivo del IBR de manera presencial a las 9:00 hs en la sala de directorio
de IBR-CCT. Se encuentran presentes el director del IBR, Dr. Javier Palatnik, y los
consejeros Dres. Darío Krapf, Andrés Binolfi, Rodolfo Rasia, Esteban Serra, Jorgelina
Morán Barrio, Daniela Albanesi, la representante CPA, Téc. Marina Avecilla y el
representante de becas, Lic. Franco Savoretti. Participan también las vicedirectoras Dra.
Nora Calcaterra y Daniela Gardiol y la Lic. Marta Vijande, coordinadora general del IBR.

El orden del día de la reunión, oportunamente enviado por e-mail a la comunidad IBR

es:

Orden del día

1- Libreciencia. Presencia de Eleonora García-Véscovi.

2- Funcionamiento de Internet en el Instituto. Presencia de Walter Alonso (responsable

área informática CCT Rosario).

3- Propuesta de creación del área de Asuntos Científicos e Internacionales. Presencia

de Pablo Tomatis.

4- Otros Temas.

1- La Dra. Eleonora García-Véscovi describió el rol que Libreciencia viene

realizando en la interacción con docentes y estudiantes de los niveles primario y

secundario, así como la participación y el desarrollo de actividades de difusión

de la ciencia como "la ciencia se va de copas”, el ciclo de charlas “Ciencia con

Filo”, talleres, entre otras. Desde el Consejo Directivo se reconoce la

importancia del proyecto Libreciencia como una iniciativa de valor Institucional.

Para optimizar los esfuerzos institucionales, las acciones de divulgación

relacionadas a actividades de extensión en el IBR que involucren tareas

experimentales de estudiantes y docentes de escuelas se coordinarán con

Libreciencia. Se establece el rol de Eleonora García-Véscovi y Betiana Garavaglia

como coordinadora y co-coordinadora de Libreciencia, respectivamente.

2- Desde el área de Informática y Comunicaciones de CCT, el Lic. Walter Alonso

presenta un informe de la situación de las conexiones WiFi del Instituto, donde

consta la obsolescencia de los equipos existentes y la necesidad de la

optimización de los recursos para un mejor funcionamiento. La propuesta

plantea cubrir la demanda de los pisos 1, 2 y 3 y el reemplazo directo de Access

Points (AP) teniendo en cuenta para la distribución de los mismos, las

conexiones simultáneas, los identificadores de red asociados a redes/grupos de

trabajo y de la distribución de dispositivos inalámbricos del IBR. Propone



comprar nuevos equipos que permitan la incorporación a futuro de la

tecnología WiFi 6 y reubicar los AP actuales. Se necesitarán adecuaciones

edilicias para las nuevas instalaciones, que serán coordinadas por Darío Krapf y

Franco Savoretti con el taller del IBR. El CD analiza la problemática y propone

que el costo de actualización de la red inalámbrica presupuestado por el área

de Informática del CCT se cubra a través del fondo solidario 10%.

3- El Dr. Pablo Tomatis presenta una propuesta de creación de la oficina de

Asuntos Científicos e Internacionales (OACI), cuyos objetivos principales son:

promover el impacto internacional del IBR, fomentar la excelencia científica,

apoyar la formación integrada del personal y generar oportunidades para

proyectos colaborativos. El CD avala la creación de esta oficina y designa

coordinador de la misma al Dr. Tomatis, quien podrá formar un grupo de trabajo

entre los miembros del IBR interesados. Se adjunta la propuesta del Dr. Tomatis.

4- Otros Temas:

● La Dra. Daniela Albanesi, continuando con lo mencionado en el Acta N 1,

propone coordinar con el Dr. Pablo Tomatis el relevamiento de las

colaboraciones internas en el IBR en el contexto de la creación de la OACI.

● La Dra. Leticia Llarrull solicita el aval institucional para la realización de la L

Reunión Anual de la Sociedad Argentina de Biofísica (SAB 2022), que se

realizará en la ciudad de Rosario del 16 al 18 de noviembre del presente año

(https://biofisica.org.ar/congreso-2022/). El CD lo aprueba por unanimidad.

● La Dra. Nora Calcaterra, comunica que la Lic. Jimena Zoni resultó primera en el

orden de méritos en el concurso para el cargo CPA para Comunicación. Además,

informa que se solicitó a CONICET sede central, mediante SIGEVA, la

designación de la Lic. Zoni en un cargo de Profesional Principal con dedicación

exclusiva para cubrir dicho cargo.

Se levanta la sesión a las 13:00 hs. y se fija la próxima reunión para el miércoles

6 de julio, a las 9 hs.

Rodolfo Rasia Daniela Gardiol
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